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Résumé :  
 
Les activités humaines modifient rapidement l’environnement de la plupart des espèces vivantes 
sur terre. Outre l’extinction ou l’invasion de populations et d’espèces, les changements 
environnementaux rapides peuvent modifier les pressions sélectives. Si les nouvelles pressions 
sélectives agissent sur les différences héréditaires entre les individus, des changements 
génétiques en réponse à la sélection peuvent entraîner des changements phénotypiques dans 
les traits, qui eux-mêmes peuvent augmenter les taux vitaux et aider les populations à persister 
dans un environnement changeant. Cependant d’autres mécanismes peuvent aussi provoquer 
des changements phénotypiques, en particulier dans un environnement changeant, avec des 
conséquences variables pour la dynamique et la persistance des populations. L’identification des 
mécanismes des changements phénotypiques est donc une étape importante dans la 
compréhension des effets des changements environnementaux sur les populations naturelles et 
pour prédire leur persistance. 
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« Causes of contemporary phenotypic changes and demographic consequences in wild 
animals. » 
 
Summary : 
 
Human activities are quickly modifying the environment of most living species on the planet. 
Apart from causing population and species extinction or invasion, rapid environmental changes 
can modify selective pressures. If new selective pressures act on heritable differences between 
individuals, genetic change in response to selection may cause phenoytpic changes in traits, 
which themselves may increase vital rates and help populations persist in a changing 
environment. Other mechanisms can cause phenotypic change though, especially in a changing 
environment, with contrasted consequences for population dynamics and persistence. 
 


